





, 18 DE AGOSTO DE 1972

699991

# Al margen de los libros

cañada - 699991 - 18 - Agosto de 1972 - 173

'África, pasado y presente' por Eduardo Ortiz Romero, Editorial Quimantú, Santiago de Chile, 1972.

Ultimamente ha dado mucho que hablar el continente africano; hasta hace poco dormía tranquilamente bajo la tutela de los países colonialistas; en pocos años los nativos barrieron con ellos y ahora son soberanos, gozando de plena libertad; se cuentan con los dedos de la mano los pueblos que aún dependen del extranjero. Claramente que aquí domina la raza negra, siendo pocos los países en que los blancos constituyen mayoría.

Africa es una coctelera de religiones, castas, sistemas de gobiernos y costumbres. ¡Vaya uno a comprender sus pretensiones! Cada región o república presenta sus matrices, que son del todo distintos de los de sus vecinos.

Las noticias transmitidas por el cable nos informaron extensamente de pueblos que han estado sobre el tapete de la actualidad, como son Argelia, Túnez, Etiopía, Egipto, Libia, etc.

# Al margen de los libros. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Al margen de los libros. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)